



Spectacle Mu[e] pour les 3eD et les 4eE

publié le 20/01/2024

Migrants, exilés, réfugiés... des termes qui enflamment l'actualité, des termes qui, ne l'oublions jamais, parlent avant tout d'histoires d'êtres humains, de l'histoire de certains de nos élèves.

C'est le thème du spectacle *Mu[e]* proposé par la compagnie niortaise la Chaloupe et que sont allés voir le mardi 9 janvier à l'Acclameur les 4eE et les 3eD, accompagnés par Mmes Guilloteau, Guillot-Fougère et Lepienne et M. Renaud. Organisée en plusieurs tableaux, la représentation évoque la situation des migrants en mer ou en lieu d'accueil, invitant les spectateurs à réfléchir sur la question de l'altérité et de l'humanité. Cette action s'inscrit dans le projet "théâtre et exil" dont la prochaine étape est une rencontre avec une comédienne.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.